

Le président vénézuélien Nicolás Maduro appelle les leaders populaires à travailler pour le socialisme



Caracas, 24 novembre (RHC-Telesur) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, s'est félicité sur son compte Twitter, de la participation du peuple vénézuélien aux élections qui se sont tenues dimanche dernier dans son pays.

Le chef de l'État vénézuélien a également évoqué l'unité qui doit exister entre les leaders populaires et la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40126-le-president-venezuelien-nicolas-maduro-appelle-les-leaders-populaires-a-travailler-pour-le-socialisme>



Radio Habana Cuba